
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

22 апреля исполняется 90 лет 
со дня рождения великого вождя 
и учителя рабочего классарлади-
мира Ильича Ленина. 

Становитесь на трудовую ленин
скую вахту! Встретим знаменатель
ную дату новыми успехами в труде! 
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Патриотическая 
инициатива доменщиков 

В нашей стране традицией ста
ло высокими производственными 
успехами отмечать знаменатель
ные даты. И эта благородная тра
диция год от года приобретает все 
более широкий размах. 

В нынешнем году советские 
люди, а вместе с ними все про
грессивное человечество, будут 
отмечать 90-летие со дня рож
дения нашего великого вождя и 
учителя, гениального основателя 
Коммунистической партии и Совет
ского государства Владимира Иль
ича Ленина. Подготовка к этому 
знаменательному юбилею повсю
ду сопровождается усилением по
литической и производственной 
активности трудящихся. 

Советские люди полны стремле
ния успешно претворить в жизнь 
ленинскую мечту о победе комму
нистического труда. А самым важ
ным, самым главным для победы 
нового общественного строя явля
ется в конечном счете произво
дительность Фруда. 

Вот почему доменщики нашего 
комбината выступили с патриоти
ческой инициативой — встали на 
трудовую вахту в ознаменование 
90-летия со дня рождения В. И. 
Ленина. «В дни этой вахты, — 
заявляют доменщики, — мы бу
дем настойчиво совершенствовать 
технику, бороться за достижение 
лучших в стране коэффициентов 
использования полезного объема 
доменных печей, за досрочное вы
полнение задания 2-го года семи
летки. Вставая на ленинскую 
трудовую вахту, мы пересмотрели 
свои социалистические обязатель
ства и решили выплавить сверх 
плана дополнительно еще пять 
тысяч тонн чугуна, а всего дать 
Родине во втором году семилетки 
25 тысяч тонн сверхпланового ме
талла». 

Инициаторы этого соревнования 
призвали всех трудящихся встать 
на трудовую ленинскую вахту, 
ознаменовать 90-летие со дня 
рождения В. И. Ленина новыми 
производственными успехами. И 
нет сомнения, что этот призыв 
будет активно подхвачен. 

Трудовая л е н и н с к а я вахта 
вскроет новые резервы и возмож

ности повышения производитель
ности труда. У тех же доменщи
ков увеличение выплавки чугуна 
находится в прямой зависимости 
от внедрения механизации и авто
матизации производственных про
цессов, от дальнейшего улучшения 
технологии производства. Горня
ки сейчас выдают агломерат с 
большим содержанием железа. 
Надо, чтобы такое качество удер
живалось все время. 

Большие резервы и возможно
сти таятся в прокатном и стале
плавильном производствах. Необ
ходимо направить усилия всех 
трудящихся на их выявление и 
использование. Много могут дать 
в этом отношении рейд за авто
матизацию и механизацию произ
водственных процессов, смотр по 
экономии электроэнергии. 

Запевалами, организаторами 
успехов на ленинской трудовой 
вахте должны стать партийные 
организации. Используя свое пра
во руководства хозяйственной де
ятельностью, партийные организа
ции обязаны так поставить дело, 
чтобы на вахте еще выше поднять 
производительность труда, улуч
шить качество продукции, значи
тельно снизить ее себестоимость. 

Славную инициативу доменщи
ков должны подхватить все кол
лективы цехов, участков и отде
лов. Все на трудовую ленинскую 
вахту! 

Большая массово-политиче
ская работа ведется во всех 
сменах доменного цеха. Здесь 
проводятся беседы во время 
перерывов, во время передачи 
смен. 

Большую помощь в этом ока
зывают партийной организации 
мастера, начальники смен. Они 
проводят беседы на производ
ственные т е м ы, организуют 
громкие читки свежих газет и 
журналов, знакомят доменщи
ков с текущими делами в стра
не и за границей. 

Активную агитационно-мас
совую работу проводит мастер 
второй доменной печи Ю . Не-
ведров. 

На снимке: Ю. Неведров пе
ред началом смены читает в 
своей бригаде газету. , 

Фото Е . Карпова. 

Механизации-— 
зеленую улицу! 

Самые разнообразные заказы 
выполняет коллектив кузнечно-
прессового цеха. Множество поко
вок идет во все цехи для работ, 
связанных с механизацией и 
автоматизацией. 

В отделе главного механика ре
шили выделить такие заказы. Они 
идут под грифом «Механизация». 

За последнюю неделю поступи
ло три крупных заказа. Все они 
сданы в работу с тем же штам
пом «Механизация». 

По цеху издан приказ, кото
рый доведен до каждого рабочего. 
В нем говорится, что заказы для 
дела механизации и автоматиза
ции выполняются вне всякой оче
реди. Обращается внимание на 
качество работы. 

Кузнецы успешно справляются 
с заданиями. В последнее время 
несколько приотстала смена т. Ту-
поногова. Одной из основных при
чин отставания явилось отсут
ствие металла нужных марок. 

Нередко бывает, что в цех по
ступают заказы, а-ковать их не 
из чего. Вот пример: некоторые 
из последних заказов для меха
низации и автоматизации требу
ют стали ТВМ и 20Х, а этих ма
рок в цехе нет. Неизбежна за
держка в выполнении заказа. 

Хочется пожелать, чтобы за
явки цеха на металл удовлетвори
лись полностью и своевременно. 
А кузнецы постараются, чтобы 
заказы для механизации и авто
матизации шли по «зеленой ули
це». 

М. ВОЛКОВ. I 

Первый внлад 
Дружно начал борьбу за план 

второго года семилетки коллектив 
мартеновской печи № 6. Сталева
ры В. Пряников, Н. Кокосов, 
II. Макагонов, В. Лычак со своими 
подручными ежедневно подкреп
ляли новые обязательства делом— 
выдавали сверхплановый металл. 

Слаженно работая на протяже

нии месяца, коллектив печи внес 
первый вклад в фонд сверхплано
вого металла второго года семи
летки —- досрочно, 2 9 января, 
выполнил январский план. 

Так же упорно сталеплавиль
щики продолжают трудиться, что
бы и впредь идти впереди кол
лективов мартеновских печей. 

Опытный производственник 
На теплоэлектроцентраль Ми

хаил Туленков пришел после тех
нического училища. Еще в шко
ле Михаил с удовольствием изу
чал на уроке физики раздел ме
ханики, а теперь ему самому 
предстояло стать хозяином слож
ного механического хозяйства. 

На ТЭЦ он работает помощни
ком машиниста турбины. Он от
ветственен за вспомогательное 
оборудование — газовый пост, 
охлаждение отработанного пара, 

испарительной установки. 
Для того, чтобы успешно спра

виться ему со своими обязанно
стями, помощник машиниста тур
бины должен хорошо знать все 
оборудование, тщательно следить 
за всеми узлами. Поэтому Тулен
ков с первого дня старался до 
тонкости изучить каждую маши
ну. Что не знал сам, спрашивал 
машиниста. Сейчас Туленков счи
тается на ТЭЦ опытным квалифи
цированным производственником. 

ЗНАЕТ СЧЕТ МИНУТАМ 
Каждый на производстве знает 

такой термин: «уплотненный день». 
Обычно его произносят после фа
милии какого-нибудь лучшего 
производственника, который зна
ет счет каждой минуте, умеет 
производительно использовать все 
часы смены. Таким свойством 
особенно отличается модельщик 
Федор Пономарев. 

Он никогда не будет перегова
риваться с соседом, рассеянно по
глядывать по сторонам — раз у 
него есть задание, значит он дол
жен выполнить его строго в срок. 

Мастеру К. Бурханову не прихо
дится напоминать ему об этом, 
делать замечания. 

Сейчас Федор готовится к 
вступлению в кандидаты Комму
нистической партии. Мне кажет-
ся, комсомольцы дадут ему отлич
ную рекомендацию. Ведь Понома
рев кроме того, что образцово тру
дится на участке, неплохо зани
мается на курсах мастеров. 

В. Д У Б Ы Н И Н , 
секретарь бюро В Л К С М 

фасонно-вальце-сталели-
тейного цеха. 

Задержка металла продолжается 
Много самых разнообразных за

даний выполняет коллектив ко-
тельно-ремонтного цеха. Металли
ческие конструкции, детали обо
рудования мартеновских печей и 
много других изделий отвозят в 
цехи комбината от нас. И котель
щики стараются, принимают по
вышенные обязательства, чтобы с 
честью выполнить все заказы це
хов, досрочно завершить програм
му семилетки. Подтверждением 
этому служит успешная работа в 
первом году семилетки, перевы
полнение плана также в январе 
второго года семилетки. 

Многие резчики металла, сбор
щики металлических конструкций, 
электросварщики все время опе
режают свои обязательства. На 
участке резки металла у мастера 
т. Друзенко ряд резчиков выпол
няет норму на 130—140 про
центов. Бригады тт. Чоботова и 
Мультикова собирают в смену на 
одного человека по 3 тонны ме
таллоконструкций, при обяза
тельстве—1,7 тонны. 

Подобных примеров можно мно
го найти и в работе кузнецов, 
правильщиков, электросварщиков. 

Но все же работа в цехе идет 
не так, как надо, выполнение 
обязательства находится под 
угрозой срыва. Отстающие не МО

ГУТ подтянуться до уровня пере
довых. 

Все это потому, что в цехе не 
хватает металла. В январе, на
пример, мы не получили ни од
ной тонны листового железа, в то 
время, как расход его у нас со
ставляет три четверти всего рас
хода металла на изготовление ме
таллоконструкций и других из
делий. 

Металла нет. Не улыбается 
перспектива и на февраль. Про
шел январь, а заявки наши на 
поставку металла в феврале до 
сих пор не разобраны, не подпи
саны . заместителем директора 
т. Кирилловым. 

При таком плохом снабжении 
нашего цеха металлом нечего и 
говорить о ритмичности, успехе в 
работе. Больше того, в ближай
шее время мартеновские цехи на
чнут ощущать недостаток в охла
дительной арматуре для печей. 
Уже сейчас мы не можем ремон
тировать сталеразливочные ков
ши, так как нет металла для 
днищ. По той же причине чугуно
литейщики в феврале не смогут 
получить бандажей для излож
ниц. 

Нечем также выполнять заказы 
для предстоящего ремонта шестой 
доменбой печи, не из чего гото
вить конструкции нагревательной 

печи № 4 первого листопрокатно
го цеха. 

Для этой печи предстоит вы
полнить крупную работу — шлеп-
перный настил. Требуется 200 
тонн сляб толщиной в 120—130 
миллиметров. По проекту Гипро-
меза они должны быть из стали 
марки «6». Сварили плавку, про
катали 290 тонн и почему-то от
везли не в наш цех, а в листо
прокатный. Лишь через неделю 
переправили к нам. Перевозка, 
конечно, обошлась комбинату в 
«копеечку». 

Но на этом не кончилось. В ра
боте слябы лопались. Представи
тели Гипромеза исправляли чер
тежи, а затем - заброковали все 
слябы и заказали новую плавку 
стали марки «3». А тем временем 
и работа задержана, и большие 
убытки несёт комбинат. 

При таких условиях работать 
нельзя. Нужно, чтобы дирекция 
комбината обратила на это самое 
серьезное внимание и наладила 
снабжение нашего цеха металлом 
по заявкам. Задержка металла. 
влечет к срыву обязательств и 
производственных заданий. 

С. Л У К А Щ У К , А. САЛАВАТОВ, 
резчини металла; И . С У Н Ц О В , 
мастер резки; С. Н Е Н Н О , ма
стер участка кузнечно-гибоч-
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Комсомолец на любом участке впереди 
Молодые творцы и пропагандисты новой техники. * Энергетики 

борются за экономию и бережливость. * Еще одна культбригада 

В текущем семилетии 
наш комбинат в числе 
ряда других предприя
тий страны должен стать опытно-
показательным по автоматизации 
и механизации. Над решением 
этой задачи работает сейчас до 
120 научно-исследовательских 
институтов и проектных органи
заций. На заводе создана лабора
тория по автоматизации производ
ства, которая будет заниматься 
разработкой и внедрением новых 
схем автоматики. Среди работни
ков лаборатории много молодежи. 

Комсомольским бюро цеха КИП 
и автоматики создан штаб по но
вой технике. 

Штаб поставил перед собой 
такие задачи: 

— контроль за разработкой и 
внедрением новых схем автомати
ки и непосредственное участие в 
этих работах; 

— создание контрольных пос
тов по наблюдению за работой 
уже внедренных схем автомати
ки. Контрольные посты создают
ся из рабочих основных цехов и 
цеха КИП и автоматики. 

Штаб ставит своей задачей 
также организацию обучения пер
сонала, обслуживающего схемы. 
С этой целью члены штаба—моло
дые специалисты предлагают при
нимать участие в монтаже и на
ладке схем автоматики рабочим 

В штабе по автоматике 
основных цехов, которые, в свою 
очередь, научившись обслужи
вать схему, должны научить это
му и других рабочих. 

Комсомольский штаб контроли
рует продвижение заказов и под
держивает связь с организация
ми, работающими над автоматиза
цией. Штаб организует помощь 
рационализаторам в разработке и 
внедрении их предложений. 

Штаб по новой технике свою 
работу начал с создания кон
трольных постов. Такие посты 
созданы в сортопрокатном, листо
прокатном Хг 1 и других цехах. 

Большой вклад в дело меха* 
низации и автоматизации про
изводственных процессов вно
сят комсомольцы и молодежь 
листопрокатного цеха № 3, 
Многие из них внесли по не
сколько предложений, каждое 
из которых дает тысячи рублей 
экономии. 

Комсомолец Юрий Шевелев 
внес 7 предложений. Электрик 
Лев Сабадаш — 8 предложе
ний. Четыре ценных предложе
ния внес аппаратчик Иван Ви-
тик. Вместе со старшим аппа
ратчиком Е . К. Акулинцевым 
участвовал в разработке мето
да получения пищевого олова 
марки 01. 

На снимке: листопрокатчихи 
И. В. Витик и Е. К. Акулинцев 
за обсуждением о д н о г о из 

Было решено органи
зовать контрольный пост 
в мартеновских цехах по 

наблюдению за работой комплекс
ной автоматики на печах. 

Сейчас члены штаба готовятся 
к проведению научно-технической 
конференции. Молодые рабочие 
цеха КИП и автоматики прочита
ют в красных уголках цехов ком
бината доклады о перспективах 
автоматизации и механизации це
хов комбината. 

Наша молодежь дружно взя
лась за важную, настоящую ком
сомольскую работу. И она спра
вится с задачами. ПРОХОРОВА, 

секретарь бюро В Л К С М цеха 
К И П и автоматики, 

поход ПРОДОЛЖИМ 
Электрическая станция н< 

только вырабатывает энергию, но 
она является и ее потребителем. 
Современная тепловая электро
станция потребляет на собствен
ные нужды до 8 процентов выра
батываемой ею энергии. Вот по
чему у нас на ЦЭС так остро сто
ит вопрос об экономии. 

Наши комсомольцы и молодежь 
приняли самое активное участие 
в смотре по рациональному ис
пользованию электроэнергии. Ак
тивно работали в рейдовых бри
гадах комсомольские активисты 
Пресман, Свотина, Рахаев, Нефе
дова. Всюду продолжаются ак
тивные поиски резервов. 

Комсомолец т. Мяснянкин пред
ложил изменить режим освещения 
распределительных устройств и 
кабельных каналов, оставляя там 
свет только на время ремонтов и 
обходов. За счет этого годовая 
экономия составит 340 ООО квт-
часов. _ 

Электромонтер к о м с о м о л е ц 
т. Ильин работает над тем, как 
лучше и экономичнее использо
вать вентиляционные установки, 
молодой инженер т. Скипор пред
ложил заменить и м е ю щ и й с я 
смывной канал зольной над золо-
улавливающими установками на 
корыта с большим уклоном. Осу
ществление этого предложения 
дает очень большую экономию 
электроэнергии, так как из-за 
снижения расхода воды можно 
будет остановить смывной насос 
и разгрузить высоконапорный на
сос гидрозолоудаления. 

Наша комсомольско-молодеж-
ная смена № 1, вызвав на сорев
нование молодежные смены ТЭЦ 
и ПВЭС, приняла обязательство: 

ежемесячно экономить 50000 ки
ловатт-часов электроэнергии. 

Молодые энергетики не пере
стали искать новые резервы. Мы 
и после установленного месячника 
смотра будем продолжать поход 
за экономию. 

Нужно признать, однако, что 
есть у нас еще огромный перерас
ход электроэнергии и по причи
нам, не зависящим от персонала. 
Так известно, что большая доля 
расхода электроэнергии на стан
ции идет на пылеприготовление. 
И как раз здесь мы имеем наи
больший перерасход. 

Дело в том, что станция не име
ет разгрузочного сарая и уголь 
выгружается в бункера под от
крытым небом. В сильные морозы 
уголь смерзается, подвисает в 
бункерах и тогда транспортеры 
топливоподачи работают вхоло^ 
стую. А из-за несвоевременной 
подачи угля вхолостую приходит
ся работать и мельницам. А ведь 
установленная мощность двигате
ля мельниц от 300 до 500 квт. 

О постройке сарая разговор 
идет уже несколько лет. Однако 
до сих пор этот вопрос не сдви
нулся с мертвой точки. 

Большой перерасход электро
энергии мельницами бывает из-за 
несвоевременной загрузки их ша
рами, которые даются станции с 
большими перебоями. 

Обращаясь за помощью и под
держкой, молодые энергетики 
ЦЭС обещают, что они внесут 
свой достойный вклад во всена
родный поход за рациональное и 
экономное расходование электро
энергии. М . С Т О Р О Ж Е В , 

секретарь комсомольской орга
низации ЦЭС. 

[Хорошее начало 
Начав свою деятельность, наше 

комсомольское бюро нового соста
ва решило создать в цехе хоть 
какую-нибудь самодеятельность. 
Нас поддержали ребята с мехайо-
службы, девушки с других участ
ков. Они предложили организо
вать агитбригаду. 

Ответственные за культмассо
вый сектор члены бюро А. Чере
панов и Н. Фролова провели за
пись желающих и обеспечили пер
вую явку на занятия. 

Было приложено немало уси
лий и стараний, прежде чем уда
лось договориться с руководите
лем. Баяниста нашли у себя, в 
среде электриков. И вот состоя
лось первое занятие. 

Учитывая, что агитбригада — 
одна из активных форм борьбы 
с нерадивым отношением к труду, 
с бракоделами, со всякими непо
ладками в цехе, мы решили обра
тить внимание на шлифовально-
обкаточный участок, где еще сла
ба производственная дисциплина, 
допускается много брака. 

Руководитель агитбригады В. С. 
Закандаев быстро обработал со
бранный материал и уже на 
третьем занятии члены кружка 
разучили свои роли. 

Благодаря живому интересу и 
стараниям членов этого небольшо
го, но очень дружного коллекти
ва занятия проходят успешно. В 
первых числах февраля мы смо
жем увидеть и услышать наших 
молодых цеховых «артистов». 

Многие члены агитбригады ус
пешно сочетают работу на произ
водстве с занятием в ШРМ. А. Гор
шков — наш баянист и А. Чуд-
ра — староста и душа коллекти
ва — учатся в 9 классе, И. Тро
фимов—в 8 классе и так многие. 

Есть у нас и свои трудности: 
это посменная работа участников 
и руководителя агитбригады. Не
которые мастера считают, что ра
бота агитбригады — дело не серь
езное и не хотят менять, напри
мер, слесарей сменами (у нас 2 
смены), хотя это никакого ущер
ба производству не приносит. 

Отрадно то, что начальник це
ха т. Татаринцев идет нам на
встречу, помогает сохранить с та
ким трудом созданный коллектив. 

Хочется пожелать нашим арти
стам больших успехов в труде, 
учебе и художественной самоде
ятельности. А . Г У Н И Н А , 

секретарь бюро В Л К С М 
кроватного цеха. 

В ШКОЛЕ № 15 идет 
пионерский сбор. Под 
знамя собрались 9 отря
дов, борющихся за право 
называться «Спутника
ми семилетки»г Пионер
вожатая объявляет, что к пионе
рам пришли шефы из кузнечно-
прессового цеха—мастер Виктор 
Антонович Мазалов, возглавля
ющий бригаду, борющуюся за 
звание коллектива коммунистиче
ского труда, и ударник коммуни
стического труда Геннадий Усов. 

Ребята дружно приветствовали 
представителей цеха. 
Тема сбора необычная, ее на

звание волнует ребят: «От спут
ников семилетки—-к бригадам ком
мунистического труда». 

Для юных участников сбора 
еще неясно, кем будут они после 
окончания школы: доменщиками 
или сталеплавильщиками, прокат
чиками или огнеупорщишш, но 
уже сейчас они mm сдою, что 

К бригадам коммунистического труда 

Шефы пришли к учащимся 
будут людьми честными, трудолю
бивыми. 

Пионеры внимательно слушали 
рассказ мастера Виктора Антоно
вича Мазалова о том, как зароди
лось на комбинате соревнование 
за звание бригад коммунистиче
ского труда, о том, как трудятся 
инициаторы соревнования — до
менщики, как ширится соревнова
ние среди сталеплавильщиков, 
прокатчиков, механиков, энерге
тиков. 

Мастер познакомил ребят с за
поведями бригад коммунистиче
ского труда, рассказал, как вы
полняют их кузнецы—шефы 15-й 
школы. 

— Всякий труд важен, нужен, 
— сказал мастер, — вы можете 

готовить себя к труду на домне, 
или в листопрокатном цехе, в ко-
тельно-ремонтном или коксохими
ческом, но всюду потребуются от 
вас знания. 

Пока . некоторые из вас конча
ют школу, на нашем комбинате 
произойдут большие изменения. 
На многих участках появятся но-
ные совершенные механизмы и 
автоматы, это еще больше облег
чит труд, но это потребует от ме
таллургов еще более высоких зна
ний. 

И мастер рассказал, как кузне
цы сочетают учебу с работой, по
советовал ребятам прилежнее 
учиться, чтобы быть настоящими 
металлургами. 

В беседе с пионерами при-

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ СТРАНЫ 

Крупное месторождение 
металлургического 

сырья 
Крупное месторождение метал

лургических доломитов и доломи-
тизированных известняков разве
дано советскими геологами вбли
зи города Кривого Рога на Украи
не. 

Установленные запасы этого 
ценного сырья для доменного, ста
леплавильного производства и вы
работки огнеупоров обеспечат по
требности предприятий черной мэ-
таллургии Приднепровья не менее 
чем на 50—60 лет. 

Совет народного хозяйства Дне
пропетровского экономического 
района утвердил проект освоения 
нового месторождения, Здес,ь ре
шено построить мощный комби
нат, в состав которого войдут 
дробильно-сортировочная фабрика 
и доломитно-обжигательный за
вод, работающий на природном 
газе. Добыча будет производиться 
открытым способом. Запроектиро
ванная годовая мощность карьера 
—два миллиона тонн. 

Тепличный комбинат 
металлургов 

Там, где еще недавно был пу
стырь, сейчас высится красивое 
сооружение из стали и стекла. 
Это тепличный комбинат Таган
рогских металлургов — один из 
крупнейших по техническому ос
нащению в стране, 

Между двумя просторными 
корпусами сферических теплиц с 
сетчатым сводом находится разво-
дочная теплица совмещенной кон
струкции. Все три теплицы и блок 
бытовых помещений соединены об
ширной стеклянной г а л е р е е й . 
Здесь установлен главный щит 
управления, на котором смонтиро
ваны электронные приборы. Все 
процессы — вентиляция помеще
ния, регулировка температуры 
воздуха и почвы полностью авто
матизированы. Отопительная си
стема контролируется особыми 
терморегуляторами. В двух край
них теплицах оборудована систе
ма труб, с помощью которых 
можно производить подкорневое 
орошение растений, подачу хими
катов и углекислоты, подогрев 
грунта, а в летнее время — дезин
фекционное пропаривание почвы. 
Здесь же смонтированы огромные 
а р о ч н ы е краны, снабженные 
устройством для полива растений. 

На улице пронизывающий осен
ний ветер, а за стеклянными сво
дами цветущий июнь. В теплицах 
зеленеют сочные кусты помидоров, 
закончена посадка огурцов, лука. 

Новый тепличный комбинат ме
таллургов сооружен в основном 
методом народной стройки. Рабо
чие мартеновских, прокатных це
хов отработали на стройке в сво
бодное время по два часа. 

нял участие ударник коммунисти
ческого труда комсомолец Генна
дий Усов. 

— Вам мастер уже сказал, что 
всякий полезный труд в почете, 
— заявил Геннадий Усов. — Сла
ва к человеку приходит, когда че
ловек честна трудится, дорожит 
честью коллектива и трудом сво
им умножает его славу. Готовь
тесь и вы трудиться так, — посо
ветовал он. 

На сборе ребята говорили о 
своих обязательствах, о том, как 
идет учеба, как проходит соревно
вание отрядов за право называть
ся «спутниками семилетки». 

Пионеры и школьники 15-й 
школы многого добьются в этом 
соревновании. Им помогут .щефы-
кузнецы, которые вместе с учи
телями занимаются воспитанием 
будущих участников бригад ком
мунистического труда. 

Г. М Е Д В Е Д Е В , 
шктрин* 
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Борцы за технический прогресс 
Самые разные люди вошли в 

общественно-конструкторское бю
ро листопрокатного цеха «М 3. У 
каждого йз них свои желания, 
стремления, но направлены они 
на одно—борьбу за технический 
прогресс. 

Пожалуй, самым беспокойным 
и самым инициативным рациона
лизатором является коммунист 
Иван Иванович Тютин, рабочий 
отделения рекуперации. Его отли
чают деловая рабочая смекалка, 
умение наблюдать, сравнивать. 
Занимаясь рационализацией, Тю
тин приобрел большие навыки в 
решении технических задач. Не
давно Тютин выдал рабочие чер
тежи по ряду своих рационализа
торских предложений. Конструк
торское бюро внесло поправки в 
чертежи, и предложения приняты 
к внедрению. 

В частности, Иваном Иванови
чем предложена оригинальная 
конструкция изоляторов для ано
дов электролизных ванн снятия 
ялова с брака белой жести. Ста
рый кадровый рабочий не оста
навливается на достигнутом. На 
днях Тютин предложил рекон
струировать катодные рамы для 
тех же ванн. 

Разрабатывая предложения ра
бочих, конструкторская группа 
находит много новых удачных 
технических решений. Бригадир 
прокатного отделения техник Ве
ниамин Александрович Свиридов 
разрабатывает рационализатор
ское предложение дежурного сле
саря механослужбы Федора Ва
сильевича Ездунова по установке 
проводки с выдвижным козырь
ком перед моталкой двухклетьево-
го стана. Это намного повысит 
удобство обслуживания моталки и 
значительно сократит затраты 
времени на заправку переднего 
конца полосы. 

Инженер Александр Федорович 
Пименов работает над приспособ
лением для полировки валког] 
двухклетьевого стана во время 
прокатки. Заняться этим вопросом 
конструкторской группе рекомен
довал технический совет цеха. 

Творческая работа коллектива 
общественно - конструкторск о г о 
бюро с изобретателями и рациона
лизаторами цеха принимает все 
более широкий размах. Внедре
ние в производство одних только 
названных предложений даст де
сятки тысяч рублей экономии. 

Сейчас, в период проведенил 
массового рейда за автоматизацию 
и механизацию всех производ
ственных процессов, конструктор
ская группа основное внимание 
уделяет вопросам автоматизации 
и механизации технологических 
процессов на всех переделах бе
лой жести. Поэтому в деятель
ности конструкторского бюро при
нимают участие рабочие и инже
нерно-технические работники раз
ных специальностей. 

Конструкторская группа поста
вила перед собой задачу добиться 
того, чтобы в 1960 году членами 
ВОИР стало не менее двадцати 
пяти процентов всех работающих 
в цехе. 

Появление в цехе своего кон
структорского бюро подняло твор
ческую активность цеховых ра
ционализаторов и изобретателей, 
ускорило проведение в жизнь 
ценных идей, направленных на 
дальнейшее повышение произво
дительности труда, на механиза
цию трудоемких работ. 

— Оборудование в нашем цехе 
новое, — говорит инженер, Шаки-
ров, — с сотнями недоделок и 
неудачно смонтированных узлов. 
Цеховые рационализаторы и изоб
ретатели уже многое изменили, 
доработали. Немало нам предстоит 
сделать во втором году семилет
ки. И . И В Л Е В . 

После работы 
за мольберт 

Конденсаторщик Владимир Ш а -
тохин давно полюбил живопись. 
У ж е в школе он увлекался рисо
ванием. Сейчас это стало ему по
требностью. 

Часто после работы, помывшись 
в душевой, Владимир направляет
ся в художественную мастерскую 
коксохимического производсгва, к 
мольберту. 

Сейчас Владимир Ш а т о х и н пи
шет копию с репродукции картины 
Ш и ш к и н а « Р о ж ь » . 

В этой ж е мастерской Владимир 
очень удачно скопировал ряд дру
гих картин классиков живописи. 

Большой книжншй фонд име
ет библиотека металлург о в. 
Г о д от года этот фонд растет, 
пополняется новыми книгами 
политической и художествен
ной Литературы. 

Растет число читателей биб
лиотеки. И , конечно, большин
ство из них—молодежь. 

В читальном зале всегда си
дят до десятка человек, а ве
черами часто все места за сто
лами бывают заняты. 

У стола библиотекаря слы
шен негромкий говор. 

—Последний журнал «Иност
ранная литература» есть? 

— О Чехове что читать м о ж 
но. 

Н а снимке: в читальном зале 
библиотеки металлургов. 

В о втором году семилетки коллектив сталеплавильщиков второго 
мартеновского цеха взял на себя высокие обязательства—выпла
вить десятки тысяч тонн стали дополнительно к годовому плану. 

На снимке: передовые сталевары второго ' мартеновского цеха 
(слева направо) : П . Макагонов, А . Мальцев, И. Семенов и М . Мдн-
жула. Фото Е . Карпова. 

ЧИТАТЕЛИ ОБСУЖДАЮТ КНИГУ 
Борьба с пьянством и другими 

негативными явлениями в нашей 
жизни — неотложные задачи об
щественности. Книги, помогающие 
нам бороться с этим злом, поль
зуются большой популярностью, 
на примерах перевоспитания че
ловека учатся многие, знакомясь 
с этими произведениями. 

Поэтому многие мартеновцы 
второго цеха внимательно прочи
тали роман Г. Шошмина «Возвра
щение в жизнь». Прочитали, 
делились впечатлениями и реши
ли провести конференцию чита
телей, обсудить книгу. 

Такая конференция состоялась. 
Подготовились к ней хорошо, и 

многие выступили, высказали 
свои замечания по книге, о зна
чении ее для воспитания молоде
жи. 

Вопросу борьбы за - человека в 
обществе посвятил свое выступле
ние сталевар В . Володин, подруч
ный сталевара В . Сафиканов, ста
левар И. Гришин, начальник сме
ны В. Кузнецов и ряд других то
варищей подробно разобрали во
просы, поднимаемые в книге, от
мечали ее положительное значе
ние в строении нового общества. 

Выступали и другие читатели, 
все они дали хорошую оценку 
книге, Т . Ч Е Р Н Ы Х , 

библиотекарь. 

Ловкость рук 
Д в е бригады электросварщи

ков и монтажников вышли ре
монтировать отстойник про
катных цехов. П о к а разбира
лись с заданием, исчез свароч
ный аппарат. Впоследствии 

Это что же в самом деле, 
Пошутили иль хитрят? 
Оглянуться не успели 
Исчезает аппарат. 

выяснилось, что его утащили 
слесари блюминга № 3 под ру
ководством бригадира- Поздня
кова. Н а розысках аппарата 
бригада потеряла -20 человеко-
часов. (Из сигнала рабкоров). 

Ппизадумалися, чтобы 
Лозунг вывесить таков: 
«Берегись! Глядите в оба — 
Появился Поздняков». 

В В О Р О Т А ! 
Составитель станции Стальная П о п о в , доставляя металл в куст 

мартена, 27 января отцепил полувагон № 1497 и не подложил иод 
колесо башмак. Полувагон двинулся и разбил ворота на въезде в 
помещение куста мартена. (Сигнал рабкора). 

На работу вышел он, И летит полувагон 
Приступил к расцепке — И ворота — в щепки! 

Везде нужны 
заботливые руки 

С чего начать деятельность 
женсовета? Над этим пришлось 
немало поломать голову домохо
зяйкам, работницам доменного це
ха, когда они собрались на свое 
первое заседание. Самой опытной 
активисткой среди них была Вера 
Силовна Сергиенко. Она входила в 
заводской женсовет и ей приходи
лось выполнять немало различных 
поручений. Поэтому после того, 
как общественницы были распре
делены по отдельным секторам, 
Сергиенко предложила: 

— Давайте пройдем по цеху. 
Посмотрим, в каком состоянии со
держатся рабочие места, заглянем 
в столовую, душевые, прачечную. 

От женского глаза не ускольз
нет, ничего. В душевой на первый 
взгляд как будто было чисто: до 
блеска вымыт пол, на столах, 
скамьях ни пылинки. Работницы 
душевой вначале даже добродуш
но заметили: 

• —- Проверяйте, проверяйте. За
мечаний все равно не будет. Це
лый день тряпку не выпускаем, 
зодчдоцаем, моем. 

Женщины внимательно осмо
трелись вокруг. Надежда Алект 
сандровна Беликова покачала го
ловой. 

— В общем-то чисто. Только 
почему на площадке такой слой 
пыли. Загляните между окнами, 
там тоже черно и стекла, видимо, 
давно не протирали. 

В разговор вмешался хоздесят-
ник: 

— Замечания верны. Думаю, 
что другой раз вам уж не при
дется высказывать эти претензии. 

И правда, сколько раз после 
этого не заходили активистки в 
душевую, всюду они видели об
разцовый порядок. 

Ничего не заметили они лиш
него и на рабочих местах. Каж
дая бригада старалась сдать сво
им сменщикам чистую площадку. 
Зато в столовой буквально с пер
вых шагов активистки заметили 
много недостатков. Бывшему ди
ректору Семидянкину пришлось 
покраснеть, когда женщины ука
зывали ему на грязный пол, сто
лы, тарелки, вилки, с приставши

ми к ним хлебными крошками, 
остатками винегрета. 

— Куда это годится — рас
строенно говорила Вера Силовна 
Сергиенко. — Меню составлено и 
так бедно, а на проверку в столо
вой не оказалось даже и этих 
блюд. Такая же картина и в фи
лиале. 

В дальнейшем было много та
ких разговоров. 

— Зато сейчас нам уже не при
ходится так выговаривать, — 
рассказывает расчетчик Лилия 
Васильевна Рогожина. — В сто
ловой сменилось начальство, и 
от доменщиков стало поступать 
меньше жалоб на плохое приго
товление блюд. 

У женсовета имеется план ра
боты и все-таки нет-нет, да за
глянет какая-нибудь из активи
сток в-партбюро, профсоюзный 
комитет цеха: 

— Есть для нас какое-нибудь 
задание? Давайте, выполним с 
удовольствием. 

И задания всегда находятся: то 
надо сходить на квартиру газов
щика, у которого тяжело больна 
жена, узнать, какую помощь ему 
надо оказать, то принять участие 
в оформлении праздничной цехо
вой колонны, то организовать эк
скурсию для семей доменщиков в 

цех. Но чаще всего напоминают 
об одном: 

— Чаще бывайте в школе, ин
тересуйтесь, как занимаются ро
дители воспитанием детей. 

Впрочем, об этом поручении 
не приходилось лишний раз напо
минать. Лидия Александровна Го-
луско почти каждый день нахо
дит время, чтобы заглянуть в 
подшефную школу № 26. 

Она выяснила, что у сына га
зовщика Ивашова было за первую 
четверть три «двойки». Валя Ба-
хуринская, дочь работника бун
керной, умудрилась получить че
тыре «двойки». Девочка лени
лась, а дома никто не следил, 
учила ли она уроки. Неважно 
учился и сын смазчика Надисла-
мова. Надо было побывать у этих 
детей дома, узнать, что за обста
новка в семьях. 

У Надисламовых Лидию Алек
сандровну встретил ребячий го
мон. Когда в семье семеро ребя
тишек, трудно установить тиши-
Ъу. Только зашел разговор о сы
не, шустром подвижном мальчиш
ке, как родители замахали рука
ми: — Где нам следить за его уро
ками, где найти время, чтобы в 
школу прийти? 

— А вы все-таки зайдите,—про

должала уговаривать ЛИДИЯ Алек
сандровна. 

И жена Надисламова пришла. 
Результаты этого визита сказа
лись сразу. Сын начал лучше 
учиться, исправил «двойки», а 
его мама теперь одна из актиййей-
ших членов родительского коми
тета. 

Если с Валей Бахуринской не
кому было заниматься, то Толе 
Ивашову, конечно, могли помочь 
и по русскому, и по литературе. 
Отец у него занимается в техни
куме, отлично справляется с учеб
ной программой, а вот для сына 
у него времени не находилось. 
Пришлось вызвать этих беззабот
ных родителей на беседу к на
чальнику цеха, секретарю пар
тийной организации. И оказалось, 
что при желании всегда найдется 
время, чтобы заняться учебой сы
на или дочери. За вторую чет
верть Толя исправил все своя 
«двойки», намного лучше стала 
учиться и Валя. 

У каждой из активисток свои 
семьи, но они успевают справ
ляться с домашними заботами и 
выполняют десятки поручений в 
цехе. С них надо брать пример и 
другим. 

А. С Т Е П Н И Н А , 
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Металлурги 
на курортах 

Более 150 доменщиков, стале
плавильщиков, коксовиков, про
катчиков Магнитогорского метал
лургического комбината уже побы
вали с начала нового года на ку
рортах южных районов страны. 

В Сочи отдыхали мастер 2-го 
' мартеновского цеха Ильинский и 
машинист электровоза внутриза
водского транспорта Сергеев, яа 
куровте в Одессе провел свой от
пуск электрик цеха подготовки 
составов Калинчук, в Мисхоре, на 
южном берегу Крыма, отдыхал 
оператор обжимного цеха Крюч
ков. 

Всего только в первом кварта
ле профсоюзная организация ком
бината получила более 800 путе
вок в дома отдыха и свыше 400 в 
лучшие санатории Кавказа, Кры
ма, Грузии. 

Все эти путевки предоставля
ются металлургам по льготной 
цене за счет средств соцстраха. 

Рабочие, мастера, служащие 
предприятия в нынешнем году бу
дут отдыхать более чем в 140 са
наториях и домах отдыха страны. 

Л. БИНЕМАН. 

Продолжается V I I тради
ционная зимняя спартакиада 
завода. В прошлое воскресенье 
в спортивном павильоне ста
диона «Металлург» были за
кончены соревнования тяжело
атлетов в зачет спартакиады. 
Они продолжались три дня. В 
состязаниях приняли участие 
команды штангистов 30 цехо
вых коллективов нашего комбината. Общее число участников — 
180 человек. Около десяти коллективов не приняли участия по 
объективным причинам. Заводской совет Д С О «Труд» принял реше
ние организовать для них дополнительные соревнования. В резуль
тате, количество команд-участниц в этом году по сравнению с прош
логодней зимней спартакиадой возросло ровно вдвое. 

Надо сказать, что это еще далеко не положительные результаты. 
Ныне главной задачей цеховых физкультурных советов является 
организация секций штангистов в каждом цехе. Все необходимые 
условия для этого есть. 

Сегодня мы публикуем материалы о соревнованиях штангистов-
металлургов на заводской спартакиаде. 

Упорная тренировка—залог успеха 

Беседа нарсудьи 
Лекционная пропаганда в ку

сте мартена разнообразна. В по
следнее время трудящиеся про
слушали лекции и беседы на раз
ные темы, интересующие их. Не
давно интересную беседу о трудо
вом законодательстве провел на
родный судья т. Неясов. Трудя
щиеся, особенно молодежь, слу
шали ее очень внимательно, во
просы, поднимаемые лектором, 
живо интересовали всех. 

П. С0Л0НЕНК0. 
мастер. 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 

Заводской комитет Д О С А А Ф 
объявляет набор учащихся ча 
курсы шоферов-профессионалов и 
шоферов-любителей. 

Заявления принимаются до 20 
февраля 1960 года по адресу: 
правый берег, ул. Уральская , дом 
№ 44, завком Д О С А А Ф . 

Заводской комитет Д О С А А Ф . 

Е Щ Е О Д И Н М А С Т Е Р 
С П О Р Т А С С С Р 

— Если Ш а р а п о в сейчас толк
нет вес 140 килограммов, — объяв
ляет судья состязаний, — то он 
впервые выполнит норму мастера 
спорта С С С Р по штанге. 

Г. Ш а р а п о в . 
Нетерпеливый гул прокатился 

по рядам зрителей, потом все 
стихло. Зал замер в ожидании. 

Н а помост вышел небольшой, 
коренастый, красивого сложения 
смуглый паренек. Е м у всего 25 лег, 
но он у ж е неоднократный участ
ник ответственных соревнований. 
Э т о он, резчик листопрокатного 
цеха № 2, Г а л и м ж а н Ш а р а п о в в 
прошлом году был в составе ко

манды нашего комбината, которая 
защищала честь индустриального 
Магнитогорска на спартакиаде 
народов Российской Федерации. И 
честь была блестяще защищена 
магнитогорцы заняли первое ме 
сто в республике и завоевали пра 
во участвовать еще на более от
ветственных соревнованиях силь 
нейших штангистов на спартакиа 
де народов С С С Р в Москве . В то 
время у Г а л и м ж а н а был первый 
спортивный разряд. 

... П р о ш л о полгода. И все эти 
месяцы для Г а л и м ж а н а были вре 
менем напряженной тренировки, 
днями упорной работы над собой 
Особенно усиленно занимался он 
перед соревнованиями на завод
ской спартакиаде Ш а р а п о в гото
вился выполнить норму мастера 
спорта С С С Р . И вот теперь, когда 
позади остались выполненными 
два движения, осталось одно: тол
чок двумя руками. Г а л и м ж з н 
слегка заволновался. 

— Возьму ли этот вес? 
Н а тренировочных занятиях 

Г . Ш а р а п о в не один раз толкал 
вес 140 килограммов и больше. Н о 
одно дело на тренировке, а дру
гое здесь, в присутствии строгих 
судей. 

Г . Ш а р а п о в медленно подходит 
к штанге, тщательно готовится к 
поднятию веса.... М о щ н ы й подрыв, 
и штанга на груди. Е щ е одно уси
лие, и штанга высоко над головой 
спортсмена. Е е прочно держат 
молодые сильные руки—руки ра
бочего человека. 

Раздается команда: 
— Опустить! 
И сразу ж е , словно сговорив

шись, загораются три лампочки 
белого цвета: вес засчитан судья
ми единогласно. 

• • • 

Было ли столкновение Земли с кометой 
Некоторое время тому назад 

экспедицией под руководством 
профессора геологии Л а м а р а Вор-
зеля, заместителя директора ла-
монтской геологической станции 
при Колумбийском университете, 
проводящей исследование в во
сточной тропической части Тихого 
океана на специальном судне « В е -
ма», был обнаружен на дне таин
ственный слой чистого белого 

стекловидного пепла из кристал
лов, имеющих игольчатую форму. 
Пепел покрывает большую пло
щадь, простираясь по крайней ме
ре на 1200—1300 км. к северу и 
на 1400—1500 км. к югу от эква
тора, общей площадью свыше 
800 тыс. кв. км. Толщина этого 
слоя, обнаруженного на глубине 
от 1,5 до 5 км., колеблется от 2,5 
до 30 см . 

К а к утверждает доктор В о р -
зель, пепел появился «сравнитель
но недавно», возможно, не больше, 
чем 100 тыс. лет тому назад, од
нако оседание его длилось ие 
больше года. С а м а я вероятная 
причина его появления — колос
сальное вулканическое извержение 
или, что более вероятно, столкно
вение с Землей большой кометы. 

Война отменяется, поскольку остров исчез 
13 июля 1831 года между Сици

лией и африканским берегом мо
реплаватели открыли новый ост
ров и назвали его островом Ю л и я . 
О н поднимался над уровнем моря 
на 33 м, а окружность острова до
ходила до 5 км. В августе им за
владели англичане. Э т о вызвало 
ярый протест правительства « С и 
цилии обеих королевство», которо
му принадлежал остров. М е ж д у 
Дипломатами возникла бесконеч
ная дискуссия. Вопрос так «за

острился», что решить его м о ж н о 
было только с оружием в руках. 
Однако выступление армий не со
стоялось из-за того, что остров 
Юлия. . . исчез. 

В 1863 году произошло второе 
рождение этой земли. Остров сно
ва удалось измерить. Оказалось , 
что окружность его увеличилась в 
16 раз. Через короткое время ост
ров вновь погрузился в глубины 
моря. 

Странную судьбу этого куска 
суши можно объяснить тем, что 
остров Ю л и я — продукт деятель
ности одного из вулканов, кото
рых немало на дне Средиземного 
моря. Количество лавы и пепла, 
образовавшихся при его изверже
нии, было настолько велико, что 
посреди моря вырастал остров. 

Аналогично происхождение и 
других вулканических островов, 
многие из которых существуют и 
по сей день, например, Алеутские. 

В зале раздаются дружные ап
лодисменты зрителей. 

Так Г а л и м ж а н Ш а р а п о в первым 
в 1960 году на нашем комбинате 
выполнил норму мастера С С С Р . 
Есть еще один мастер спорта, вы
ращенный в коллективе металлур
гов. 

П О Б Е Д И Т Е Л И 
И Ч Е М П И О Н Ы З А В О Д А 

Восемь лет подряд удерживали 
первенство комбината штангисты 
доменного цеха. Н о к нынешним 
соревнованиям тяжелоатлетов вы
росли и окрепли команды атле
тов листопрокатного и листопро
катного цеха № 2, котельно-ре-
монтного и обжимного, ремонтно
го куста мартеновских цехов и 
другие коллективы завода. 

Н о не только этим объясняется 
тот накал и напряженность, кото
рые преобладали в дни соревнова
ний сильнейших штангистов-ме
таллургов. Ведь шла борьба не 
только за личное, а и за команд
ное первенство. 

К а к и следовало ожидать, в 
первой группе победителями вы
шли атлеты обжимного цеха, на
бравшие в общей сумме 1882,5 ки
лограмма. Второе место заняли 
коксохимики, и третье — сорто
прокатчики. К большому стыду 
комсомольско-молодежного кол-
л е к т и в а листопрокатного цеха 
№ 3, чья команда, имеющая все 
шансы на хорошие результаты, за
няла лишь шестое место. Д у м а е т 
ся, что в этом большая недора
ботка комсомольской организа
ции, которая не смогла обеспечить 
явку на соревнования способного 
спортсмена Мухарицына , имеюще
го второй спортивный разряд. 
Участие этого атлета на соревно
ваниях для этого коллектива бы
ло крайне необходимо. 

В о второй группе сильнейшими 
оказались штангисты аглоцеха. 
Э т о и понятно, немного на комби
нате насчитается таких коллекти
вов, как агломератчики, которые 
бы так настойчиво готовились к 
состязаниям. Второе место заняли 
спортсмены отдела технического 
контроля, возглавляемые атлетом 
I I рязряда Ефимовым, кстати го
воря, успешно выступившим ча 
состязаниях. 327,5 килограмма в 
сумме классического троеборья — 
хороший результат для атлета по
лусреднего веса! 

Третью группу можно назвать 
основной, потому что именно в 
этой группе были самые сильные и 
коллективы, и отдельные участни
ки. О б этом говорит такой факт: 
из четырех остальных групп зва
ние чемпиона комбината завоева
ли только два атлета, в этой же 
группе чемпионов оказалось пяте
ро. 

Здесь борьба проходила следу
ющим образом. 

Вначале впереди шла команда 
листопрокатного цеха № 2, воз
главляемая опытными атлетами 
мастером спорта С С С Р С у х о в ы м и 
перворазрядником Г . Ш а р а п о в ы м . 
Н о в последний день опередил 
коллектив листопрокатного цеха, 
которым руководят не менее силь
ные спортсмены П . Н и щ е в и 
В . Трубчанинов. В общей сумме 
штангисты набрали на 30 кило
граммов больше своих соперни
ков, а трое атлетов этой команды 
— Н и щ е в , Потехин и Трубчанинов 
завоевали почетное звание чем
пионов нашего завода на 1960 год. 
Листопрокатчики второго цеха за
няли второе место, а молодой 
коллектив котельно-ремонтного 
цеха—третье. 

Бывшие ж е многократные побе
дители заводских соревнований 
штангисты доменного цеха, уча
ствующие в этой группе, на этот 
раз ограничились четвертым ме
стом в группе, а по комбинату не 
вошли в десятку первых. Э т о га 
самая команда, в составе которой 
числятся такие штангисты, как 
Бешкуров, Хитров , М а р н ы х и др. 
Получилось это потому, что в 
коллективе в последнее время со-
вершенно отсутствует спортив
ная дисциплина, а общественные 
организации и администрация до
менного цеха, видимо, думают, 
что не обязательно «болеть» за 
спортивную честь своего коллекти
ва. И вот результат! 

В четвертой группе первое ме
сто заняли штангисты цеха К И П 
и автоматики, второе—спортсмены 
Ц Э С и третье — команда П В Э С . 
Н е выступили здесь копровики и 
чугунолитейщики. В пятой груп
пе борьба разгорелась м е ж д у 
командами И . Фунтова (куст элек
триков) и Б . Репина (куст марте
на ) . С небольшим перевесом побе
дили штангисты куста электриков. 

П о д в о д я итоги, можно сделать 
вывод, что успешно выступали 
только те коллективы, которые ре
гулярно и целенаправленно прово
дят занятия в цехе. Почему хоро
шо выступили на спартакиаде 
штангисты листопрокатного цеха 
№ 2, обжимного, сортопрокатного 
н гглоцеха? Д а потому, что здесь 
были проведены массовые сорев* 
нования по поднятию тяжестей. 

...1960 год — год спартакиады 
профсоюзов. И атлеты нашего 
комбината должны надежно под* 
готовиться к этим ответственным 
соревнованиям. Только при этом 
условии мы можем с честью вы
полнить свои социалистические 
обязательства, принятые на вто
рой год семилетки. 

Сергей Е О Р Г И Я Д И , 
тренер заводского совета Д С О 

«Труд». 

Всем цехом на лыжи 
У нас в цехе готовится обще

цеховая лыжная вылазка в район 
«Зеленстроя». 

Чтобы на лыжи встало как 
можно больше производственни
ков, заранее проводятся трениро
вочные походы, занятия, Инициа
тива здесь, как всегда, в руках 
комсомольцев. 

А ведь надо сказать, что когда 
впервые заговорили о том, чтобы 
устраивать общебригадные трени
ровочные вылазки, раздавалось 
много недовольных голосов: «Зря 
придумали, кому это нужно». Но 

стоило раз пройти по тугой по
скрипывающей лыжне, птицей за
скользить по обрывистой крутой 
горе, как недовольство исчезло. 
Теперь постоянно слышишь: «Если 
устал, становись на лыжи, это 
самый лучший отдых». 

В. ЛОМАКИН, 
заместитель секретаря бюро 

ВЛКСМ 

листопрокатного цеха № 3. 

Редактор В. М. ЩИБРЯ. 

Сталинский Р К К П С С выра
жает глубокое соболезнование 
инструктору парткома М М К 
И В А Н О В О Й Фаине Сергеевне 
и ее родственникам по поводу 
скоропостижной смерти ее му
ж а Б Ы Х О В С К О Г О Моисея 
Григорьевича. 

Партком, профком и дирек
ция металлургического комби
ната выражают глубокое собо
лезнование работнику парткома 
И В А Н О В О Й Фаине Сергеевне 
по поводу смерти ее мужа, 
Б Ы Х О В С К О Г О Моисея Гри
горьевича. 
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